

## Gobierno en Terreno: “Más de 200 personas de Atacama han recibido asesoría del Ministerio de Desarrollo Social”

*El pasado fin de semana, la autoridad y su equipo técnico llegaron al sector de Villa Esperanza en la comuna de Copiapó. Decenas de vecinos y vecinas recibieron asesoría del Registro Social de Hogares, Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados, Chile Cuida, por nombrar algunos ejemplos.*



**E**n el marco de un nuevo “Gobierno En Terreno”, encabezado y coordinado por la Delegación Presidencial de Atacama, particularmente en la comuna de Copiapó, la Seremi Verónica Rivera Rey-

noso, precisó los sectores y cantidad de personas que han sido atendidas y asesoradas por parte del Ministerio de Desarrollo Social y Familia junto a su equipo territorial.

Durante el año 2025, el equipo de la Secretaría Regional Ministerial ha visitado caleta Los Bronces, comuna de Freirina; la localidad de Domeyko; el sector de Paipote, en Copiapó; la comuna de Chañaral, por nombrar sólo algunos ejemplos.

La representante de la Ministra Javiera Toro en la región, argumentó que,

“ el pasado fin de semana llegamos al sector de Villa Esperanza en los sectores altos de la capital regional y con el objetivo de promover las políticas públicas del Estado y a su vez, difundir la oferta programática de nuestro Ministerio. Así mismo, asesoramos y resolvimos dudas de vecinas y vecinos, respecto al Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados, Chile Cuida; subsidios; Chile Crece Contigo y muchas más. Valorar las gestiones de la dirigente social, Adriana Alfaro, con quién compartimos y asumimos el compromiso de regresar a este sector de la capital regional”.

“ Nuestro Presidente Gabriel Boric y nuestra Ministra Javiera Toro nos han instado, acercar el Estado a la ciudadanía, vale decir, llegar con información relevante para que las vecinas y vecinos, conozcan, resuelvan sus dudas y se

sumen a las políticas públicas que nuestro gobierno se encuentra desarrollando. A la fecha son más de 200 personas en Atacama, quienes han recibido asesoría de nuestros “Gobiernos en Terreno”. En este marco, es que quiero valorar la coordinación de nuestro Delegado Presidencial, Rodrigo Illanes, y sus equipos, ya que bajo esa rigurosidad es que estamos recorriendo distintos rincones de nuestra región. Así mismo, quiero destacar a las y los funcionarios David Ochoa, Luis Casanova y Ana María Álvarez, quienes difunden y promueven de manera constante y en terreno, los programas, anuncios y oferta pública de nuestro Ministerio”, agregó la Seremi Verónica Rivera.

El “Gobierno en Terreno” es una iniciativa gubernamental que busca acercar los servicios públicos a la ciudadanía, especialmente a quienes viven en zonas alejadas o tienen dificultades para acceder a ellos. Este instrumento facilita la realización de trámites, entrega de información y atención de necesidades directamente en las comunidades. La coordinación esta a cargo de la Delegación Presidencial de la Región de Atacama. En otras palabras, múltiples servicios públicos se despliegan con stands informativos, se establecen en un perímetro determinado y asesoran en terreno a la comunidad.



**AGENDA EL GRABADO  
 DE PATENTE EN LOS  
 VIDRIOS Y ESPEJOS  
 DE TU VEHÍCULO**

[www.automotrizdepetris.cl](http://www.automotrizdepetris.cl)



+569 5179 2807